



Mon détecteur gaz Allumé  
Un ange gardien qui peut me sauver la vie



En 2023, à 2 occasions différentes, 2 agents intervenant à la Cokerie et à la Fonte ont pu retrouver leur famille après leur journée de travail : exposés à une nappe de gaz à très forte teneur en CO, ils ont été alertés par leur détecteur et ont pu évacuer rapidement l'atmosphère potentiellement mortelle.



**Malheureusement, il y a tout juste 4 ans, le 30 Octobre 2020, un collègue polonais n'est pas rentré chez lui après son poste : il a été retrouvé mort, intoxiqué par une nappe de gaz à la cokerie de ZKZ. Il ne portait pas son détecteur. Triste anniversaire !**

Sur les 10 premiers mois de l'année 2024, d'après les remontées des rencontres sécurité dans Symalean:

- 108 personnes avaient leur détecteur éteint en zone à risque gaz
- 68 autres n'avaient pas de détecteur en zone à risque gaz...

Par chance, ils n'ont pas été exposés à une atmosphère potentiellement mortelle

**Dans une Zone à risque Gaz ou Zone Gaz, je porte mon détecteur allumé  
Si je vois un collègue sans détecteur ou avec son détecteur éteint je lui signale immédiatement**



### Règle d'or n° 8

Je respecte les règles dans les zones à risque gaz

